

WNI

Perkuat Sinergitas TNI Polri dan Pemkab, Kapolres Sumenep bersama Dandim Sumenep Melepas Peserta One Day Adventure Trail Sumekar 2023

Achmad Sarjono - SUMENEP.WNI.OR.ID

May 21, 2023 - 13:42



SUMENEP - Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko beserta Dandim 0827 Sumenep Letkol CZI Donny Pramudya Mahardi melepas peserta kegiatan One Day Adventure Trail Sumekar 2023 se Indonesia dibawah naungan Sumekar MotoTrack (STrack), dengan start Depan MPP (Mall Pelayanan Publik) di Jalan Dr. Sutomo No.3, Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep, Madura, Jawa Timur. Minggu, (21/5/2023).



Kegiatan One Day Adventure Trail Sumekar 2023 tersebut dibuka oleh Bupati Sumenep Achmad Fauzi yang didampingi oleh Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi bersama Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko dan diikuti oleh Ribuan Komunitas Trail Nisantara.

Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko saat dikonfirmasi mengatakan, "bahwa kegiatan ini merupakan wujud sinergitas TNI Polri dalam mewujudkan antusiasme warga sumenep dalam mengeksplor dan mempromosikan wisata dan budaya di Kabupaten Sumenep," ungkapnya.

Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya bersama Dandim 0827 Sumenep menyampaikan, agar para peserta tetap menjaga kekompakan dan selalu berhati-hati saat dijalar track, dikarenakan medan yang ditempuh cukup jauh, terjal serta ramai masyarakat yang antusias menonton.

"Saya berharap kedepan kita bersama sama dengan Kodim 0827 Sumenep bisa ikut menyelenggarakan event event serupa serta kepada peserta One Day Adventure agar kita bisa bersama-bersama selalu mendukung kegiatan ini, demi mempromosikan dan memperkenalkan wisata serta budaya yang berada di wilayah Kabupaten Sumenep, sehingga nantinya dapat dikenal di penjuru Dunia," jelas Kapolres Sumenep

"Adapun rute yang dilewati yakni start MPP Kelurahan Pajagalan menuju ke Lapangan Tembak Kodim 0827 Sumenep, Desa Pamolokan, dan Finis di Desa Matanair," pungkasnya.

Untuk menjaga keamanan dan nyaman para peserta One Day Adventur Sumekar 2023, Polres Sumenep mengerahkan sebanyak 166 orang. (*)